「宮古商業高校との交流 街頭募金による義援金目録の贈呈」(2014.3.30)

生徒会執行部は、岩手県立宮古商業高等学校野球部の、春休み期間中の本校野球部との交流戦に合わせ、昨年11月から今年2

がんばろう宮古!がんばろう東北!



月までの毎月1回、バロー鏡島店のご協力により、『東日本大震災』復興支援として、義援金活動を行ってきました。義援金総額が136, 155円となり、30日交流戦の前に街頭募金による義援金目録の贈呈を行いました。野球部からも、フラッグの交換を行いました。楽しみにしていた交流戦は、あいにくの雨で中止となりましたが、両校の交流を、より深めることが出来ました。

地域の皆様からお預かりした義援金は、宮古商業高校を通じ、復興支援(地域通貨リアスなど)のために活用していただきます。

市岐商デパートを通して始まった復興支援ですが、宮古商業高等学校野球部の皆さんとの新たな出会いに感謝し、これからも『今、私たちができること』を考え実行していきます。



『136, 155円』の義援金が集まりました。義援金活動へのご協力ありがとうございました。

これからも「今、私たちができること」を考え実行します!

















